

ABSTRAK

Ajeng Ratna Gumilang: Pengaruh *Total Operating Expenses* dan *Income Tax Expenses* terhadap *Profit For The Year* pada Perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT . Indo TambangRaya Megah Tbk. Periode 2012-2021)”.

Perusahaan merupakan suatu organisasi yang memiliki tujuan yakni mencapai laba atau keuntungan yang optimal . perkembangan Laba taun berjalan digunakan sebagai alat untuk menilai keberhasilan kinerja suatu perusahaan, semakin besar laba yang di peroleh maka semakin baik pula kinerja perusahaan tersebut. Dengan demikian, manajer baiknya memperhatikan antara biaya-biaya yang dikeluarkan dengan pendapatan yang diperoleh guna mencegah adanya penurunan laba yang signifikan.

Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui Pengaruh *Total Operating Expenses* secara parsial terhadap *Profit For The Year*, mengetahui pengaruh *Income Tax Expenses* secara parsial terhadap *Profit For The Year*, mengetahui pengaruh *Total Operating Expenses* dan *Income Tax Expenses* secara simultan terhadap *Profit For The Year* pada PT . Indo TambangRaya Megah Tbk. Periode 2012-2021)” . Kerangka pemikir digunakan antara *Total Operating Expenses* dan *Income Tax Expenses* menghasilkan dampak negatif sehingga dapat membawa pengaruh terhadap *Profit for The Year*, jika pengeluaran beban bertambah maka keuntungan yang dihasilkan akan berkurang, sebaliknya jika mampu mengurangi beban maka keuntungan yang dihasilkan bertambah.

Metodologi penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasi PT. Indo Tambangraya Megah Tbk periode 2012-2021 . Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi sederhana dan regresi berganda, korelasi *person product moment* dan korelasi berganda, koefisien determinasi serta analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial, *Total Operating Expenses* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Profit For The Year* hal ini ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} sebesar 0,848 dan koefisien determinasi sebesar 8,2% dengan sisanya 91,8% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti. Secara parsial *Income Tax Expenses* berpengaruh signifikan terhadap *Profit For The Year* hal ini ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} sebesar 7,2421236 dan koefisien determinasi sebesar 86,8 % dengan sisanya 13,2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti.. Kemudian secara simultan *Total Operating Expenses* dan *Income Tax Expenses* berpengaruh signifikan terhadap *Profit For The Year* dengan nilai F_{hitung} sebesar 23,308 dan nilai koefisien determinasi sebesar 86,9 % dengan 13,1% sisanya oleh variabel lain di luar penelitian ini pada PT . Indo TambangRaya Megah Tbk.

Kata Kunci: *Total Operating Expenses*, *Income Tax Expenses*, dan *Profit For The Year*.